



## PRI Condena Asesinato de Melesio Cuén Ojeda

Por José Luna

\*Extendemos nuestras más sentidas condolencias a familiares y amigos, así como a la comunidad universitaria y población de Sinaloa, por esta lamentable pérdida. \*Este es un hecho que lastima a nuestra democracia y en el que observamos una vez más la incapacidad de los encargados de la Seguridad

**Global Press Mx** / Los integrantes del Grupo Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, encabezados por nuestro coordinador Rubén Moreira Valdez, condenamos el infame asesinato del diputado federal electo Héctor Melesio Cuén Ojeda y exigimos a las autoridades cumplan con su deber, que se investigue y castigue a los culpables con todo el peso de la ley.

Extendemos nuestras más sentidas condolencias a familiares y amigos, así como a la comunidad universitaria y población de Sinaloa, por esta lamentable pérdida.

Este es un hecho que lastima a nuestra democracia y en el que observamos una vez más la incapacidad de los encargados de la Seguridad tanto federal como estatal, para dar protección a la ciudadanía.

Ayer Data Cívica daba cuenta de 31 políticos asesinados durante el mes de junio, hoy se suma a esa lista el exrector y quien sería parte de la bancada del PRI en la LXVI Legislatura. Preguntamos ¿hasta cuándo habrá resultados en materia de Seguridad? ¿hasta cuándo seguiremos con los pésimos resultados? ¿hasta cuándo seguirán matando políticos, periodistas y activistas?

Descanse en paz nuestro compañero Héctor Melesio Cuén Ojeda.

